

Quelle: Bietigheimer Zeitung vom 16.08.2012

http://www.bietigheimerzeitung.de/bz1/news/leserbriefe_artikel.php?artikel=6425735

Leserbrief von Heinz Eckert, Ingersheim:

INGERSHEIM, 16. AUGUST 2012

ZUM WINDRAD IN INGERSHEIM

An die Windkraftgegner

Es ist schön, dass Sie sich wegen der Lärmbelästigung durch Windräder Sorgen machen. Ist Ihnen bewusst, dass auch ihr Auto Lärm verursacht? Für Mensch, Tier und Umwelt sind Windräder sicherlich weniger schädlich als der tägliche Verkehr auf unseren Straßen, denn der allgemeine Verkehr verursacht nicht nur Lärm, sondern auch noch Abgase. Es wäre schön, wenn auch Sie ihren Teil zur Lärmvermeidung und zum Umweltschutz beitragen würden und öfter mal zu Fuß gehen oder mit dem Fahrrad fahren.

Heinz Eckert,
Ingersheim

Redaktion: SWP